

Projet Ferdinand

Vous êtes proche d'une personne touchée par la maladie d'Alzheimer ou une démence apparentée et vous cherchez à partager des moments de qualité, d'échange et de soutien ? L'association Ferdinand vous invite à découvrir une approche novatrice qui allie l'art et le soin.



Rejoignez-nous dans notre **projet Ferdinand** qui vise à offrir des expériences uniques d'art thérapie et d'immersion muséale en partenariat avec **le MAH** (Musée d'art et d'histoire de Genève). Ces précieux instants sont pensés pour restaurer les liens affectifs et procurer du réconfort et du bien-être, aussi bien aux personnes touchées par la maladie qu'aux proches aidant-es et aux professionnel-les de la santé.

Nos visites au musée offrent un cadre prestigieux pour ces rencontres, favorisant les moments de plaisir et de partage, malgré les défis rencontrés. Venez découvrir comment l'art thérapie et l'expérience muséale peuvent enrichir votre vie et celle de vos proches, renforçant ainsi les liens qui vous unissent.

— **Dates des visites 2024, les samedis de 10h00 à 12h00**

— **20 janvier / 17 février / 16 mars / 13 avril / 25 mai / 22 juin / 14 septembre / 12 octobre / 23 novembre / 21 décembre /**

— **Lieu : MAH – 9 Bd Jaques Dalcroze (entrée accessibilité à mobilité réduite)**

— **Prix : Pour participer à nos rendez-vous, devenez membre de l'Association Ferdinand : info@association-ferdinand.ch**

— **Pour vous inscrire : silvia.felicite@association-ferdinand.ch ou 076 365 70 19**

Si vous souhaitez partager ces moments avec nous et découvrir nos prochaines visites, n'hésitez pas à consulter notre site web : www.association-ferdinand.ch. Vous y trouverez toutes les informations nécessaires.

